ACTAS

DEL INSTITUTO DE INJENIEROS

SESION ORDINARIA

del 5 de Enero de 1897

Asistencia. – Se abrió la sesion con asistencia de los señores socios Agui rre, Vadillo, Lastarria, Garcia Cross, Renjifo Roberto, Bertrand, Cru Vergara, Pizarro, Herrmann, Prado, Torres Rojerio i el secretario.

PRESIDENCIA.—Fué elejido para presidir la sesion el señor Lastarria, po 7 votos. Obtuvo un voto el señor Pizarro.

CUENTA.—Se dió lectura a una carta del socio don Enrique Labeyrie er la cual manifiesta no poder continuar en calidad de socio por tener que ausentarse del país.

De otra comunicacion del señor Braulio Gahona en que hace su renuncia de socio del Instituto.

De una nota de la Legacion Oriental del Uruguai en la cual se agradece i acusa recibo de una coleccion de los Anales que le fué enviada para el presidente de la Facultad de Matemáticas de Montevideo.

De una nota del presidente de la Comision de la Esposicion de Chile en Guatemala en la que solicita la cooperacion del Instituto para formar una coleccion la mas completa posible de las publicaciones nacionales.

Acuerdos.—A indicacion del señor Prado se acordó indagar la nueva residencia del señor Labeyrie i la disposicion en que estaria para seguir en relaciones con el Instituto, dato que la Junta Directiva podria apreciar para resolver su nombramiento de socio corresponsal.

Contestar la nota del presidente de la Comision de la Esposicion de Chile en Guatemala, poniendo a su disposicion una coleccion completa de los Anales del Instituto.

Se acordó por unanimidad de votos aceptar como socios a los siguientes senores. Propuestos por el socio don Francisco J. Prado: don Joaquin Echenique, don Alfredo Page, don Alejandro Guzman, don Ernesto Thomann.

Propuestos por el socio don José A. Vadillo: don Leon Lévy, don Cárlos M. Prieto, don Manuel Ossa.

Finalmente por indicacion del señor Aguirre se acordó suspender las presentes sesiones ordinarias hasta el próximo mes de Abril.

Se levantó la sesion.

Diego A. Torres.

Presidente.

M. Tirapegui.

SESION ORDINARIA

en 6 de Abril de 1897

Asistencia. —Se abrió la sesion con asistencia de los señores Vergara Montt, Herrmann, Pizarro, Aguirre, Vadillo, Santa Maria, Casanova, Torres Diego, Torres Rojerio, Donoso Grille i el secretario. Presidió la sesion el señor Diego Torres.

ACTA. — Fué leida i aprobada sin observacion la correspondiente a la sesion pasada.

CUENTA I ACUERDOS. —Se dió lectura a una carta de los señores Juan Geiger i Federico Schert en la cual hacen renuncia del puesto de socios del Instituto. Se mandó archivar, aceptando la renuncia.

Se leyó una carta del señor Cárlos M. Prieto, en la que agradece su aceptacion como miembro del Instituto. Pasó al archivo.

Se dió lectura a una nota del presidente de la Comision de Chile en Guatemala en la cual acusa recibo i agradece una coleccion de los Anales del Instiluto que se puso a su disposicion. Pasó al archivo.

Se dió cuenta de una carta del socio señor C. Barriga, en la cual aceptando la cuenta que le ha sido enviada por Tesoreria i agradeciendo la benevolencia del Instituto, hace presente no poder continuar en calidad de socio. Pasó al archivo.

Se leyó una tarjeta del señor Victorino Garcia de la Cruz en la cual ofrece el texto de un trabajo suyo sobre el «Rectángulo homotómico», para su reproduccion en los Anales. Se acordó aceptar i agradecer su ofrecimiento.

Nuevos socios.—Fué aceptado por unanimidad de votos como socio de número el señor Gregorio Urrutia, propuesto por el socio señor Rojerio Torres.

Fueron aceptados finalmente por unanimidad i como socios corresponsales los señores Enrique Labeyrie, propuesto por los socios señores Prado, Torres R. i Vadillo; don Pablo de Angardoña, propuesto por los socios Torres R., Vadillo i Tirapegui, i don Victorino Garcia de la Cruz, propuesto por los señores Aguirre, Vadillo i Torres Rojerio.

Francisco José Prado. Presidente.

M. Tirapegui.